

EL PARTIDO RECHAZA ALIANZAS PARA 2022 Y 2024

Dante Delgado regresa a dirigir MC

**Vamos a ganar juntos,
sin divisiones, dijo
Samuel García**

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimn.com.mx

El Partido Movimiento Ciudadano (MC) realizó reacomodos en su cúpula directiva en el marco de su Cuarta Convención Nacional Democrática con miras a posicionar los liderazgos que dirigirán al partido rumbo al 2024.

Luego de que el senador Clemente Castañeda concluyó su periodo como coordinador nacional de MC, el senador Dante Delgado, fundador del partido (antes llamado Convergencia) fue electo por aclamación una vez más como dirigente para el periodo 2021-2024.

“¿Para qué estamos aquí? Estamos aquí para hacer lo correcto y hacerlo bien. Estamos aquí porque tenemos causas y decidimos defenderlas”, dijo Delgado Rannauro, en su primer discurso

nuevamente como coordinador nacional de MC.

A la convención asistieron los gobernadores de Nuevo León, Samuel García, y de Jalisco, Enrique Alfaro, quienes, al igual que Dante Delgado, ratificaron su rechazo a una alianza con el resto de la oposición para los comicios de 2022 y 2024.

Los mandatarios, quienes son mencionados como presidenciables, aseguraron que entre ellos no habrá discordias al momento de definir la candidatura presidencial.

“En MC somos familia y vamos a ganar juntos, sin divisiones”, puntualizó Samuel García en el encuentro realizado en el Word Tarde Center

de la Ciudad de México.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, aseguró que Movimiento Ciudadano puede ir solo a una elección presidencial, “sin alianzas vulgares” en las que las dirigencias partidistas se reparten diputaciones, y con ello creen que suman votos, pero no es lo que necesita el país.

Mientras, Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Monterrey, se tomó fotografías con la militancia, tras darse a conocer que es uno de los presidenciables de MC más aventajados en las encuestas.

Previamente, los senadores de MC eligieron a Clemente Castañeda como su nuevo coordinador parlamentario en sustitución de Dante Delgado Rannauro.





Estamos aquí porque planteamos un nuevo trato, porque millones nos dieron su confianza y no vamos a defraudarlos.”

DANTE DELGADO

DIRIGENTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO



Foto: Cuartoscuro

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, saluda a Dante Delgado y a Clemente Castañeda.

